



Foros de la Reforma Judicial no serán simulación, promete Morena



La Cámara de Diputados llevó a cabo el primer foro de diálogo sobre la reforma al Poder Judicial.

En el encuentro que tuvo como sede la Universidad de Guadalajara, en Jalisco, se discutió con académicos, juristas, magistrados e investigadores, el tema de la conformación del Poder Judicial, la nueva integración de la Suprema Corte, la duración del cargo de los juzgadores y el régimen de responsabilidades.

Sin la presencia de legisladores de la oposición, diputados federales y senadores de Morena, que dominaron la parte principal del foro y dejaron en segundo plano a los invitados, volvieron a sentenciar que el nivel de votación obtenida el 2 de junio pasado, les confiere la capacidad de reformar la Constitución.

Remarcaron que en la siguiente Legislatura tendrán mayoría calificada en San Lázaro y están por alcanzarla en el Senado, y si quisieran aplicarían “a rajatabla” la reforma lo harían, pero se darán el tiempo de escuchar opiniones.

Los líderes de Morena en el Senado y San Lázaro también hicieron promesas: que la reforma no afectará los derechos de los trabajadores del Poder Judicial, dará oportunidad a los juzgadores en funciones, competir por los cargos en esa instancia del Estado mexicano, y que las mesas de diálogo no serán simulación.



Al iniciar el encuentro, la diputada de Morena, Cecilia Márquez, que fungió como moderadora, recibió a los asistentes con una sentencia: que no se espanten de que el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial vayan a formar un “círculo perfecto”, actúen en coordinación y sus integrantes sean electos en urnas.

“No debe asustarnos que el Poder Judicial tenga el mandato supremo y que nuestra patria tenga un círculo perfecto, con legisladores electos, con Poder Ejecutivo electo y con Poder Judicial electo. La justicia pronta y expedita es lo que debería ejecutar todos y cada uno de los que están en el Poder Judicial”, dijo la diputada Márquez Alkadeff Cortés.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/1/foros-de-la-reforma-judicial-no-seran-simulacion-promete-morena-646320.html>